

---

## Les Annales des Sœurs Oblates de la Providence

---

**1827**

22 août 1827

M. Tessier, Supérieur du Séminaire et grand Vicaire du Diocèse de Baltimore m'ayant chargé du catéchisme des gens de couleur et du soin de la chapelle basse, j'ai commencé le dimanche 2 septembre l'instruction du matin et le catéchisme le soir à 3h1/2.

Il s'y rendait un grand nombre d'enfants des deux sexes. Les enfants ne savaient qu'imparfaitement leur leçon, faute de personne pour les diriger et la leur faire apprendre. Ce fut la même chose aux catéchismes suivants : aussi, je n'ai pas tardé à m'apercevoir qu'il manquait une chose essentielle pour assurer cette bonne œuvre et pour la rendre vraiment utile à ces enfants qui appartenaient pour la plus part à des parents pauvres, ne trouvaient pas chez eux les moyens d'apprendre le catéchisme et viennent par conséquent à l'église sans le savoir. J'ai pensé de suite que s'il était possible d'établir au moins pour les jeunes filles de couleur une école où elles apprissent à lire et où on leur fit réciter la leçon du catéchisme pour le dimanche suivant, ce serait une œuvre des plus utiles et qui plairait à Dieu. Je fis part de mon idée à M. Tessier. Il l'approuva, mais le manque de fonds pour commencer cette bonne œuvre lui parut un obstacle insurmontable. J'en parlai à Monseigneur Maréchal, il approuva l'idée, mais il nous fit les mêmes objections que M. Tessier.